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Résumé :
Les pays du monde ont connu des vagues d'asile, du fait des conflits armés
internes et internationaux, de catastrophes naturelles, ou de leur exposition a
diverses formes de persécution, et de graves violations de leurs droits
fondamentaux , et ont recours a d'autres pays ou ils recherchent la sécurité et la
paix.
La question de la prise en charge des réfugiés a récemment connu des
changements graves et rapides au niveau tant national qu’international, qui 1'ont
amené a prendre la téte des discussions et des réunions internationales,
régionales et nationales, pour traiter la situation des refugiés. Afin de parvenir a
une protection efficace des droits fondamentaux des réfugiés, la communauté
internationale tient toujours a mettre en place des mécanismes juridiques qui
garantissent la protection nécessaire aux réfugiés dans les pays d'accueil.
Summary :
The countries of the world have known waves of asylum, due to internal and
international armed conflicts, natural disasters, or their exposure to various
forms of persecution, and serious violations of their basic rights. , and resort to
other countries where they seek security and peace.
The issue of dealing with refugees has recently undergone serious and rapid
changes at the national and international level, which have made it take the lead
in international, regional and national discussions and meetings, which have an
important role in addressing the situation of refugees.

In order to achieve effective protection of the basic rights of refugees, the
international community is still keen to establish legal mechanisms that

guarantee the necessary protection for refugees in host countries.



